



SOLAR
PROPERTIES

6 Pièces

187 m²

Réf. 85993359

1 590 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel calme et recherché de Théoule le Trayas, cette villa contemporaine construite en 2020 offre une surface habitable d'environ 180 m², sur un terrain paysager avec vue dégagée sur l'Esterel et la baie de La Figueirette. Cette propriété se compose d'un séjour lumineux avec cuisine américaine équipée, ouvert sur une grande terrasse avec accès direct à la piscine. L'ensemble offre un cadre de vie exceptionnel, à seulement quelques minutes des plages, du port de plaisance de la Figueirette et des restaurants. La partie nuit comprend 3 chambres, dont une suite parentale ...

Located in a peaceful and prestigious residential area of Théoule-sur-Mer Le Trayas, this contemporary villa built in 2020 offers approximately 180 m² of living space on a beautifully landscaped plot with unobstructed sea views. The property features a bright living area with a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a large terrace with direct access to the pool. The setting provides an exceptional lifestyle, just minutes from the beaches, the Figueirette marina, and renowned restaurants along the French Riviera. The night area includes 3 bedrooms, including a master suite with walk-in ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

